



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karla Sayuri García Hernández

Nombre del tema: Función de la familia en la adolescencia

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Adolescencia

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Albarrán Santos

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 5

“FUNCION DE LA FAMILIA EN LA ADOLESCENCIA”

“INTRODUCCION”

La función de la familia en la adolescencia, comprende como la interrelación y transformación real, son actividades que se utilizan dentro del grupo familiar, que son funciones específicas, espiritual-cultural, biosocial y económica, para que le pueda servir en el contexto social, para ser responsables ante diferentes situaciones que se nos presenten.

La familia es importante en el adolescente ya que desde la niñez son los que nos ayudan a nuestro crecimiento y desarrollo; cuando somos niños aprendemos a decir nuestras primeras palabras, aprendemos a caminar, a comer, a identificar entre lo bueno y lo malo, interactuamos con las demás personas, en sí todo lo que somos ahora ya sea un niño un adulto pero principalmente un adolescente se lo debemos a nuestra familia que influyen en nosotros, pero no solo influyen en nuestro crecimiento sino también en lo que tenemos, nuestras cosas, hasta incluso todo lo incluye nuestra educación como el preescolar, primaria, secundaria, preparatoria, universidad, etc.

En la etapa de la adolescencia para la sociedad es una etapa conflictiva y problemática, pero es: una etapa del desarrollo que se caracteriza por la transición entre la niñez y la adultez, y tiene como objetivo prepararnos para asumir los roles de un adulto.

“DESARROLLO”

La adolescencia es una etapa que un niño pasa a la adultez, tiene una maduración biológica, sexual, emocional y social.

La familia desempeña una función económica que ha caracterizado como célula de la sociedad; tiene una función porque de esta manera la familia puede aportar por ejemplo una despensa para los alimentos que va ingerir el adolescente, y tener un crecimiento. Función económica también está relacionada con la fuerza de trabajo de los integrantes y se utiliza en gastos de la familia en base a los ingresos como; pagos de tareas domésticas, el consumo, y satisfacción de necesidades materiales.

Los roles hogareños son: cuando el hombre es el encargado de trabajar y tener un sueldo para tener que llevar de comer a la casa, la mujer es la encargada de realizar las labores del hogar y mantener el orden y la armonía familiar, entonces estos roles son de gran importancia para la vida subjetiva de la colectividad familiar.

Otra de las funciones es la función biosocial está relacionada con las relaciones sexuales y afectivas de la pareja, como por ejemplo la procreación, crecimiento, cuidado de los hijos, la estabilidad familiar y en la formación emocional del hijo, y la identificación familiar.

La función espiritual-cultural también conocido para muchos autores como, función educativa ya que se enfoca en la educación de los hijos en necesidades culturales de sus miembros, la superación, y esparcimiento cultural, esta base de la educación comienza desde el nacimiento y no finaliza hasta la muerte.

La familia como el grupo humano primario más importante en la vida del hombre. El grupo humano es una comunidad de personas que actúan entre sí para lograr objetivos conscientes, donde los adolescentes interactúan como por ejemplo los amigos o en un grupo social donde participan, los grupos primarios se apoyan no solo en contactos personales se apoyan no solo en contactos personales, sino también en una atracción emocional de sus miembros hacia los objetivos, en el grado de identificación de cada uno con el grupo, permite al adolescente a expresar sus emociones, sentimientos, y poder opinar.

En grupos pequeños se ejerce un control social peculiar sobre los miembros, se adoptan ciertas normas y valores y se espera de cada uno su cumplimiento, también nos habla de los valores que vamos adquiriendo a través de los padres estos son las reglas que la sociedad nos impone y que como seres humanos hay que reconocer valores, aceptarlos y ponerlos en práctica.

La ontogénesis es el cual se enriqueciendo las actividades hasta desarrollar y desplegar plenamente sus funciones, la palabra ontogénesis es utilizado en biología para referirse a la formación del ser vivo, desde su origen, la fecundación, hasta la madurez sexual en el cual se reproduce.

“CONCLUSION”

Las actividades significativas son las funciones específicas, económica, biosocial, y espiritual que comienza a reproducirse en la mediatización de las relaciones. La mediatización es la negociación o cooperación para buscar una solución a un problema, junto con el adolescente y la familia.

La función de la familia es importante desde el nacimiento, ya que desde ese momento nosotros dependemos de los padres ya sea muy poco o mucho, y en los adolescentes va a depender mucho como se están desarrollando con la familia o como se desarrollando desde el nacimiento, si están teniendo conflicto o viven con normalidad esta etapa. Por esta razón hay que tener activo las funciones específicas, económica, biosocial y espiritual para un buen desarrollo y crecimiento desde que nacemos y que termina hasta la muerte, como se mencionó anteriormente todas estas funciones las vamos ir adquiriendo como los padres nos enseñen, nos apoyen, acompañen y comprendan estas funciones.

“BIBLIOGRAFIA”

- [Funciones familiares \(monografias.com\)](http://monografias.com)
- [Ontogénesis - Glosario de filosofía \(webdianoia.com\)](http://webdianoia.com)
- Antología UDS